

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre **los servicios de viajeros en trenes nocturnos**.

La oferta de trenes nocturnos ha ido desapareciendo en los últimos años. Actualmente, sólo quedan en vigor en trayecto internacional el tren que une Madrid con Lisboa, y su combinación con el surexpreso que sale desde Irún, y en trayectos nacionales los trenes que unen Ferrol y Vigo con Madrid, y desde A Coruña y Vigo a Barcelona.

Se formulan las siguientes preguntas:

1. **¿Tiene el Gobierno planes de mejora de los servicios y la oferta de trenes nocturnos?**
2. **¿Ha estudiado la viabilidad de reabrir alguna línea nocturna nueva o en desuso?**
3. **¿Tiene el Gobierno planes para dismantelar y dejar de prestar los servicios nocturnos de ferrocarril?**
4. **¿Son suficientes las salidas de emergencias en el tren nocturno que circula entre Galicia y Madrid?**

Palacio del Congreso de los Diputados, a 16 de octubre de 2017



Félix Alonso Cantorné

(En Comú Podem)

Diputado GCUP-EC-EM